

Kindergarten del Colegio Alemán, una verdadera experiencia

REGRESO SEGURO

El Colegio Alemán está preparado para regresar a un modelo híbrido o 100 por ciento en línea en caso de que la situación así lo requiera.

La seguridad de sus familias, así como de todo el equipo docente es una prioridad, por lo que en cada Campus se han adaptado distintos protocolos de seguridad que permiten un ambiente saludable dentro de las instalaciones.

“La colaboración de los papás ha sido fundamental y eso nos ha permitido un regreso a clases seguro para todos.”

Alexander Koehn
Director Ejecutivo del Colegio Alemán

SECCIÓN COMERCIAL REFORMA

muro social

murosocial@reforma.com de Octubre del 2021

Editora: Luz Adriana Méndez | Ven... Álvarez: 5628-7216



El modelo educativo del Kindergarten brinda estrategias originales e innovadoras en un ambiente bicultural y trilingüe

El idioma alemán suele construir un término específico con varias palabras. “Kinder” significa “niños” y Garten se traduce a “jardín”, por lo que la conocida traducción de “Jardín de niños” es correcta. Sin embargo, el término en alemán fue adoptado en todo el mundo, al grado que académicos han aceptado la palabra “Kindergarten” en diccionarios de distintos idiomas.

Un jardín es todo lo que un niño necesita para desarrollar sus sentidos, su imaginación, su motricidad, su curiosidad y todas las

habilidades con las que se enfrentará al mundo. Esta oportunidad de ser libres y explorar su alrededor se vio interrumpida en los meses pasados, pero en el Colegio Alemán están listos para retomar la misión presencial. ¡Listos para seguir sintiendo!

En los pasados meses el mundo aprendió que la tecnología ha avanzado lo suficiente como para mantener a las personas actualizadas, conectadas entre sí y a salvo durante la pandemia. Hizo de los alumnos más pequeños, grandes aprendices

digitales y, ahora, el Colegio Alemán Alexander von Humboldt está preparado para mostrarles la otra cara de la moneda.

El Kindergarten del Colegio Alemán les ofrece a sus alumnos un modelo educativo moderno con estrategias originales e innovadoras dentro de un ambiente bicultural y trilingüe. Enfocados en su desarrollo socioemocional, se promueve el aprendizaje mediante el juego, experimentos y actividades que estimulen su curiosidad y su creatividad.

La palabra “Kindergarten” ha adquirido un nuevo significado. Se ha transformado en un jardín lleno de niños resilientes y más conscientes de su entorno, que a pasos agigantados descubrieron un mundo lleno de cambios constantes, pero igual de divertido. Cada día su formación se nutre de dos ricas culturas con valores que los acompañarán por el resto de sus vidas.



“Dejarlos que escojan sus actividades y resuelvan sus conflictos siempre ha sido la base de nuestro trabajo y así se sienten seguros y abiertos a la convivencia con los demás.”

Karin Mehdau
Directora del Kindergarten del Campus Poniente



“La pandemia les dio la oportunidad a los niños de desarrollar sus habilidades tecnológicas, su capacidad de escucha, su expresión verbal y paciencia y les enseñó muchísimo respecto al autocuidado. ¡Estamos muy orgullosos de nuestros niños!”

María Luisa Guevara
Directora del Kindergarten del Campus Sur



“Después de una larga ausencia en las aulas, cobra mayor importancia priorizar la interacción social y por ende estimular el pensamiento reflexivo, ya que con los compañeros es con quien se aprende a negociar, pensar y acordar jugando.”

Gabriella Guillén
Directora del Kindergarten del Campus Norte